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№１９９６ 第２１回例会 ２００６．１２．７ 曇 
点 鐘：永島 強 会長 
進 行：渡辺 務 副 SAA 
ソング：君が代、奉仕の理想 
 
会長挨拶 

永島 強 会長 
皆様今日は、いよいよ今年も余す所２０日余りま

で来てしまいました。１年が経つのが早いものです。

何か年々早くなるように感じます。皆様は如何です

か？ 
今日は２４節気の大雪。冬本番の訪れを告げる

暦の節目です。街は忘年会につつまれ、道端に正

体無くうずくまる人、仲間の肩を借りて歩く人に出会

うのもこの季節でしたが、最近はこの辺りではあまり

見掛けなくなりました。酒酔い運転の罰則が厳しい

せいか・・・、それとも私が夜出歩かない為か・・・、

一寸さみしい感じもします。 
さて、本日の例会は結婚、誕生祝、及び昨夜行

われました指名委員会に関する年次総会を行いま

す。会長報告は特にありません。 
 

幹事報告 

大網庄一郎 幹事 
１．ＷＣＳ関連 
 (1) 第２１次ＷＣＳ支援視察旅行の案内 
 2007 年 1 月 20～24 日 マニラ、ダバオ、 

タクロバン 

  (2) 支援金の協力依頼 
 前例会でお願いしましたが、視察旅行も近

づいてきましたので宜しくお願いします。 
 地区ＷＣＳ委員長 野村進一氏(上総ＲＣ) 
 推進委員        泉 正泰氏(木更津ＲＣ) 
２．寄付の要請 
  (1) ブラジル千葉県人会設立 50 周年記念事業 
 要請者：ガバナー 
  (2) ＮＨＫ歳末助け合い 
 要請者：共同募金 
  (3) 千葉県ボーイスカウト活動基金 
 要請者：連盟維持財団 
３．白鳥ガバナーより、地区大会無事終了に対して

お礼状が来ました。 
４．今月、来月の例会予定はプログラム通りです。 
 

 

忘年家族例会について 
小野恒靖 親睦委員長 

プログラムにある忘年家族例会を

次のように行います。 
日時：12 月 21 日(木) 

午後 6 時 30 分より 
場所：さゞ波館 
会費：会員５,０００円  家族３,０００円 

尚、家族には花鉢のプレゼントがあります。 
 



結婚祝 

 

三井 進、順子  昭和 53 年 12 月 18 日 

 

誕生祝 

 

榎本守男  昭和 25 年 12 月 3 日 

 

ニコニコＢＯＸ 

三平榮男 親睦委員 

* 渡辺 務  指名委員会会費余剰金 

伊藤一夫  欠席しました 

* 榎本守男  誕生祝 

* 三井 進  結婚祝 

永島 強  指名委員会無事終了 

大網庄一郎  同上 

* ＞1,000.- 合計 １２,０４０円 

 

出席報告             原田雅式 出席委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２２ １８ ４  81.8%

前回 ２２ １５ ７  68.2%

 

年次総会 

渡辺 務 指名委員会議長 

 最初に議長は三井進会員が仕事の都合で次期

幹事職の辞退届を出された為、委員会で原田雅

式会員を指名したが如何かと問い、全員賛成で

原田会員も就任を受諾した。よって次期幹事は

原田雅式会員に決定した。 

 次いで次次期会長候補に高島治雄会員、次次

期幹事候補に佐藤信泰会員が指名されたことを

告げ賛否を問うたところ全員賛成し、両会員は

就任を受諾した。よって次次期会長は高島治雄

会員、次次期幹事は佐藤信泰会員と決定した。 

 理事候補については、手違いにより指名でき

なかったので後日決定する旨了解を取り閉会。 

 

 

指名受諾挨拶 

次年度幹事 原田雅式 

 只今は次年度幹事職を頂き有

難うございました。私は入会後

あまり経験もなく幹事が出来る

か不安ですが、皆様からアドバ

イスを頂きながら一生懸命頑張

っていきたいと思います。 

 

次次年度会長 高島治雄 

 過日の指名委員会には都合

により欠席いたしましたので、

お断りする立場にはないので

すが、何か会長経験者として初

めて幹事を仰せつかり、この度

また再度１２年ぶりに会長にノミネートされる

とはロータリーでの因縁みたいなものを感じま

す。もう私の思考回路も体力も枯渇気味ですの

で、皆さんのお役に立つことが出来るか不安で

すが、なるべく楽しく過ごすことが出来るロー

タリー活動を、そしてささやかな奉仕の実践を

皆さんのお力添えを頂きながらやってゆきたい

なと思います。 

よろしくお願いします。 


